
 

     Conseil municipal du 8 juillet 2024_________________ 

 

Secrétaire de séance : Nathalie BAUDET 

Excusés : Claire DUVERGER, Jean-Marc FAVIER ; Magali GRACIO et Marie-Laure SILLANS 

Le compte-rendu du conseil municipal de juin 2024 est approuvé à l’unanimité par les membres présents. 

Ajout à l’ordre du jour :  délibération du Conseil pour demande de subvention auprès de la Région dans le cadre 
du projet de travaux « Pôle socio culturel » 

1-Commission urbanisme 

CU opérationnel déposé par TERRE de REVES ( prévoir ce type de projet dans le PLU ) 
 
DP 24B0028 : Mr Fakroune – installation de panneaux solaires = avis favorable 
 
DP 24B0029 : Mme Verne – remplacement du grillage existant sur son muret en limite Sud, par une clôture rigide 
= avis favorable 
 
DP 24B0030 : Mme Mercier – Installation de panneaux photovoltaïques = avis favorable 

 
DP 24B0032 :  Mr Mme Daly – projet de construction d’une piscine enterrée de 6m X3mX1.5m = avis favorable 
 
DP 24B0033 : Mr Blein veut rajouter une clôture grillagée sur un muret existant côté ouest  = dérogation pour la 
hauteur 
 
DP 24B0034 : Mr Dutant – Installation de panneaux photovoltaïques = avis favorable 
 
DP 24B0035 : Mr Perret – Installation de panneaux photovoltaïques = avis favorable 
 
DP 24B0036 : Mr Dussolin – construction d’un abri de jardin = problème de positionnement par rapport aux limites 
de propriété ; 
 
PLU : Véronique Molard-Parizot fait le compte-rendu de la réunion du 19 juin dernier sur notre PADD. 
 
  
2– Etude de devis 

 
 Proposition de prestation pour la vitrification du parquet de la salle des fêtes, un 2ème devis sera demandé. 

 Devis pour la rénovation du mur séparant le Pôle socio-culturel et la propriété Saint-Cast : d’autres devis 
vont être demandés avec différentes possibilités de modifications. 

 Accord Devis GARNIER pour le curage le bief de la Geno à la suite d’inondations 

3 – Compte- rendus des commissions 
 
3.1 GBA : Travaux de rénovation des logements communaux, la mairie n’aura pas la subvention de GBA, une 
demande sera donc faite auprès du Conseil Départemental.  

Mutualisation informatique : les communes vont pouvoir faire les achats de matériel en direct et inscrire la dépense 
en section d’investissement pour le FCTVA. 

 

 



 

3.2 Enfance/Jeunesse :  

Conseil d’école : l’effectif des élèves de St André diminue, il y aura à la rentrée 97 élèves. Le maintien ou la 

suppression de la 5ème classe sera connu cette semaine. Mr BOUZINHAC sera le nouveau directeur de 
l’établissement. 

Cantine : la société RPC a annoncé une hausse des tarifs de 3.5% pour la rentrée, la même augmentation sera 
donc répercutée sur le prix du repas enfant facturé, soit 4.15 €  à compter du 02/09/2024. 

Ramassage scolaire : le positionnement du car devant la mairie est trop dangereux, une discussion avec le 
transporteur va être mise en place pour plus de sécurité. 

  
3.3 Environnement : les tournées pour les maisons fleuries auront lieu en juillet et en août. 

Remarques : une possibilité de souscrire au capital de la société Bresse Energies Citoyennes 

3.4 Voirie :  la CUMA va faucher les accotements après le 14 juillet. Les différents travaux de voirie vont se 
poursuivre en septembre. 

3.5 Communication :  

Site internet :  Demande d’ouverture de celui-ci en faisant apparaître le bandeau des villes et des villages 
environnants 

Spectacle : « Hors les murs » au square des Magnolias le 25 septembre ; 

3.6 Bâtiments :  

*rénovation de la classe de Mme Thibaut, les travaux sont prévus semaine 29 

*Le nouveau portail du local de voirie sera automatisé 

*Consultation pour le remplacement des cloisons du local de stockage situé sur la scène dans la salle des fêtes  

4 – Questions diverses 
 

- demande d’élagage sur le chemin de Daloy + signalement de différents arbres morts  

- demande de rénovation de la plaque commémorative à la stèle de Bourbouillon ; 

 

-  Dates des prochains conseils municipaux : 9 septembre / 7 octobre / ▲12 novembre / 9 décembre. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 heures 30. La prochaine réunion est prévue le lundi 9 
septembre 2024. 

 

 

 


